
2010 年 1 月 8 日  017D 組クラス新年会 

 巣鴨「龍家菜」 

報告者は参加していないので、関連情報を

まとめます。 

 

小石川高校D組新年会のお知らせ＜メール

連絡できない方へ＞ 

017-Dの皆さま 年の瀬も押し迫ってきまし

た。 来年 8 日（金）6:30~ 恒例の新年会で

す。直前ですが、はがきでの連絡です。 

今年は巣鴨 「龍家菜」です（詳細参照）。

目白ではありません。 

現在参加者は 21 人です。 参加される方は

至急連絡を。 

【参 加】 １．松木 ２．金堀 ３．塚田 

４．柴田 ５．吉川  ６．石井 ７．村口 

８．刈込 ９．柳沢 10．播磨 11．松永  

12. 脇田 13. 二ノ宮 14. 土岐  15. 余田  

16．蝋山 17. 堀 18. 窪田 19. 四谷 20 . 

矢野 21.鈴木（愛） 

 【欠 席】 １．宇津木 ２．今井（敬） 

３．中里 ４．小林   

メールで連絡できなかった方への連絡です。 

上記の方以外で連絡を取れる方には、ご連

絡をお願いいたします。 

 メールアドレス、電話・携帯、住所など

ご自 身の変更など、お知らせください。 

名簿を修正し、当日配布します。 

・・担当：小林、塚田    

******ご案内 *******  

長年続いた目白から、小石川の地元・巣鴨

に会場が変わります！！ 最初の年なので混

乱が心配です。回りの方にお知らせ、確認

してく ださい。 評判が良ければこちらで

続けたいと思います。 【日取り】 1 月 8 日

（金）・・三が日を過ぎた最初の金曜日）  

【時 間】 6 時半～9 時頃 そのあと 2 次

会（駅前反対側のカラオケ） 

【場 所】 龍家菜 Tel 03-5977-8189 豊

島区巣鴨１－１１－１ ダイヤビル 2 階（回

り階段 では結構な高さ、Elv.をおすすめ） 

巣鴨駅より白山通りを小石川方向 150m、

赤い看板が前方に目 立ちます。 

http://www.hotpepper.jp/strJ000044085/  

当日参加も OK 

【費 用】 1 次会  飲まない方・少しし

か飲まない方 ￥3,000   

飲む方（飲み 放題）￥5,000     支払

い時申告制です！ 

2 次会・駅近反対側のカラオケ（ビル） 

＋￥2,000 程度  

【回答先】できるだけメールでの回答をよ

ろしく。お手数多謝。 

 

 

小石川高校 D 組新年

会 
2009 年 12 月 30 日までの出欠者からのコ

メント一覧 

参加 22 名、不参加 10 名、検討中 1 名 合

計 33 名分 

 

１）浅香真哉：欠席 

柴田様＆皆々様 

ご案内ありがとうございます。  

相変わらず、ヘルパー稼業を続けておりま

す。 

毎年、出欠不確定のままご迷惑をかけてお

りましたが、今回は諸般の事情により、欠

席とさせて頂き、次回を期したいと思いま

http://www.hotpepper.jp/strJ000044085/


す。 

皆様、佳きお年（歳）を迎えられますこと

を！  浅香真哉 

 

２）石井久一 

出席します 

楽しみにしています 

連絡先の変更はありません 

石井久一 

 

３）今井敬子：欠席 

ご無沙汰しています。 

新年会のご案内を頂きありがとうございま

した。 

ご返事が遅れてしまいましたが，８日の金

曜は，やはり東京にはまだ戻れないことに

なりましたので，たいへん残念ですが新年

会は欠席いたします。次回こそはと思って

おります。 

朝晩は身を切るような寒さになりました。

皆様，くれぐれもお身体お大切に新しい年

をお迎えください。 

                      

今井敬子 

 

４）上野猷子 

柴田さん、小林さん、皆様 

先日はお世話になりました。 

新年会出席します。 

新しい環境で、皆さんにお会いできるのを

楽しみにしています。 

                     

上野猷子より 

 

 

５）宇都木光子：欠席 

ご返事遅くなってしまい、申し訳ありませ

ん。 

８日は母を看てくれる者が見つかりません

でしたので、残念ですが欠席させていただ

きます。またの機会には、ぜひと願ってお

ります。 

夏には、コケイン症候群のための署名をお

願いし、多くの方々にご協力いただき、ほ

んとうにありがとうございました。 

お陰様で１９万もの署名を集めることがで

きました。 

友人の話では、一番効果的な請願時期を、

識者のアドバイスを得ながら見計らってい

るとのことです。 

皆様に、くれぐれも御礼申し上げて欲しい

とことづかっております。 

感謝をもって   宇都木光子 

 

６）刈込次郎 

苅込です。 

出席いたします。 

 

７）窪田宏 

柴田さま： 

ご無沙汰です。窪田です。返事が遅くなり

恐縮です。今回は出席します。楽しみにし

ています。 

 ところで、中里氏との書棚論議で思い出

したのですが、先日、「9・11 真相糾明国

際会議」なる集会に参加しました。アメリ

カの建築家の方が講演されたのですが、世

界貿易センターのツインタワーはハイジャ

ックされた旅客機の突入が原因ではなく、

controlled demolition というアメリカでよ

く使われるビル解体の手法によるものだと

いう内容でした。テルミットという高性能



爆薬が使われたというのですが、ツインタ

ワーやその他のビル（飛行機が突入してい

ない第７棟）の崩落はどのように説明され

るのか、建築の専門家の見方はどうなので

しょうか。 

新年会の折にでも教えていただければ幸い

です。 

 

８）小林偉昭：欠席 

柴田さん、松木さん： 

残念ですが、正月早々出張をすることにな

りました。 

出発までは、いろいろ準備作業をしますの

で、当日の進行等をよろしくお願いします。 

皆さん： 

また来年とは言わずに、まち歩き等で会い

ましょう。 

お体大切に。         小林 

 

９）柴田知彦 

＜主催者まとめ＞ 

 

１０）鈴木愛子 

＜電話連絡＞ 

 

１１）塚田憲 

柴田さん 

新年会に参加します。よろしく。 

皆さん 

今月も砧の花１２月を送ります。 

１１月は寒い日が有りましたが、どうも今

年も暖冬のようです。 

さて砧の花も、だんだん新しい花の発見が

無くなってきて、より絵になるものを捜す

ようになりました。 

１枚目は金木犀の花がスポットライトを当

てたように、浮き出しています。 

２枚目はシュウメイギク（だと思う）の花

びらの色と形が良いので撮りました。 

３枚目は何というのか知りませんが、同じ

枝に紅と白の花が一緒に付いていて、きれ

いです。 

４枚目は、今さかりの山茶花です。雨上が

りに、白い花が開きかけて外側の赤い花び

らと一緒にはじけそうにふくらんでます。 

最後は菊です。これは変わった花びらが珍

しい。 

ということで、また来月。  塚田拝 

 

１２）土岐真一 

＜電話連絡＞ 

 

１３）中里成章：欠席 

柴田さん、皆さま 

例年の通り冬休みはインドで過ごす予定で

す。残念ですが欠席にさせてください。 

来年３月をもって定年退職を迎えます。ど

うやって自宅（マンション）に本を収める

か。それが最大の問題です。収納に詳しい

方がいらしたら知恵を授けてください。よ

ろしくお願いします。体調は可もなく不可

もなく、ぼちぼちやっています。来年は一

般の読者向けの本を出す予定です。出版間

近になりましたらお知らせします。 

では良いお年をお迎えください。 

中里拝 

四ツ谷さん、柴田さん、塚田さん、小林さ

ん、皆さん 

実はあの煙突は新大久保からも見えます。

富士山をパックにしていなければ、こんな

に目立つことはないのに、気の毒な煙突で

す。ぼくの推測ではあれは高井戸の杉並清



掃工場の煙突。左手に見える高層マンショ

ンが手がかりで、あのマンションは三井不

動産かどこかが環八沿いに建てたものでは

ないかと思うのですが、どうでしょうか。 

ところで懸案の書架は、研究所出入りの業

者の人が簡単に引き受けてくれました。床

の強度のことも詳しく、これで一件落着。

案ずるよりも産むが易しでした。 

明日インドに出発します。いつも欠席です

みません。煙突問題と貿易センタービル問

題がどのような決着をみるのか、注目して

います。 

中里拝 

 

１４）二ノ宮 昌明 

柴田様 

いつもお手配を有難うございます。 

返事が遅くなりました。 

新年会、出席いたします。 

楽しみにしてます。        二ノ

宮 昌明 

 

１５）播磨英一 

柴田様 

連絡ありがとうございます。 

返事が遅くなりましたが、参加でお願いし

ます。 

            -----播摩---- 

 

１６）堀 哲哉 

堀です。 

出席メールに名前を書き忘れました！ 

自動署名が下の方に付け足されていました

が誰のメールか分り辛かったと思います。 

おまけに文中誤字もあり大変失礼いたしま

した。 

とんだところで馬脚を露しましたが後のの

祭りですね。 

では当日再開を楽しみにしております。 

>柴田様・Ｄ組の皆様 

>新年会出席させていただきます。 

>いつも皆様のメールを無言で楽しんでお

ります。 

>花鳥の名前、床の強度等なるほどなと感

心しながら読んでおります。 

>今回巣鴨ということなので、私事ですが

ひとつＰＲさせてください。 

>旧駕町交差点の角の現みずほ銀行隣の和

菓子屋「栄泉堂」は私の小学校の同級生が

女手一つで経営しております。 

>現在は息子さんが後を継いでるようです

が、御近所へお越しの節はどうかお立ち寄

り下さい。 

>＜長文失礼致しました＞ 

From  堀 哲哉 (＞З＾)┯○puu～♪ 

 

１７）松木富美子 

柴田様 

出席致します。12月末になって確認が取れ

ない場合の女性陣への連絡を致します。そ

の際、未確認の方のお名前をお教え下さい。 

皆様、インフルエンザにお気をつけて。 

松木富美子 

 

１８）松永文昭 

世話人: 柴田、小林、松木 各位 

 会場の手配、ご苦労さまです。 

 参加（1 名）いたします。 

 場所確認で、Google Map に"龍家菜”を

検索したら、すぐに表示されました。（住

所：東京都豊島区巣鴨１丁目１１?１） 

 当日は、横浜からの関係もあり、1 次会



のみ参加の予定です。 

 楽しみにしています。 

（追記） 

 朝のラジオニュースで知り、11 月 21 日

及び 28 日（儀装馬車運行）開催の御成婚

50 年・御即位 20 年記念特別展へ行きまし

た。その時の写真を添付します。 ・・・ 

時の経つのは早いものですね！ 

2009/12/12    松永 

 

１９）村口憲治 

 柴田さん 

村口です。新年会の連絡ありがとうござい

ます。 

出席します。 

現在浪人の身の上で、母親の介護の第 1 歩

を踏み出したところです。 

そのため、敦賀の田舎に雪でも降らなけれ

ば、出席できると思います。 

(今年も、暖冬のようですので、たぶん大

丈夫だと思います。） 

場所も変わり、参加人数が増えるといいで

すね。 

今回は、私事のために、連絡係をお願いし

てしまいました。 

申し訳ないです。 

 

２０）柳沢章 

世話人の皆様へ 

 大変ご無沙汰しております。 

 本年は参加させて頂きたく。 

 皆様にお会いできるのを楽しみにしてお

ります。 

 塚田様 

 砧の花３番目は”卯の花”ですね。 

 季節は違っておりますが狂い咲きでは。 

 大阪住吉大社の一郭に卯の花園がありそ

こで多種あるなかの一つとしてみつけまし

た。 

 しばらく携帯の待ち受け写真に使ってお

りました。 

 堺でのお住まいは北野田の新日鉄の社宅

だったのでは。 

 堺のお話を楽しみにしております。 

  柳 沢 

 

２１）矢野春実 

矢野です。 

遅くなりましたが、出席させていただきま

す。よろしくお願いいたします。 

 

２２）吉川嘉彦 

＜文による連絡＞ 

 

２３）四谷隆久 

遅れて申し訳けございません、四谷です、

出席します。 

さて 添付の写真は 小石川高校の隣にある

文京グリーンコートからの富士山です。 

尚 小石川高校からの富士は記憶にありませ

ん、屋上が無かった？ 方角も良くなかった

のでしょう。 

さて 画面中央の煙突は杉並の清掃工場だと

思うのですが、ご興味ある方はグーグルな

どで調べて戴ければと思います。 

 

２４）余田たけ子 

新年会のお知らせをありがとうございます。

いつもお世話になっています。 

場所を間違えずに参加をいたします。2009

年のサバンナカレンダーを若干持っていき

ます。今年は、『沈まぬ太陽』の封切りも



あり 好評で残りわずかとなってしまいま

した。今度のカレンダーでは表紙になって

いるので年が明けては飾っていただけない

ので残念なのです。ついでのお知らせです。

今、新宿御苑新宿門すぐの「HCL フォト

ギャラリー新宿御苑」にてアフリカ大好き

の仲間たちで サバンナ・サファリー塾写

真展をやっています。14・15 日 10：00 か

ら１９：００、 16 日(最終日)10：00 か

ら１５：００です。 ところで、映画『沈

まぬ太陽』をご覧になりましたか？スケー

ルが大きすぎてなかなか実現できなかった、

3 時間 22 分の大作です。ぜひご覧になって

ください。         余田たけ子 

 

２５）蝋山丈夫 

宛)柴田さん 

                 １２

月１４日 蝋山 

連絡を有り難うございました。 

返信が遅くなり恐縮です。 

出席させて戴きますので,宜しくお願い致

します。 

 

２６）脇田（村田）茂子 

柴田さま、小林さま、松木さま 

お世話になります。出席いたします。 

巣鴨、懐かしいですね。 

柳沢さま 

お久しぶりです。 

今年の 5 月に大阪を拠点に関西地方を旅し

てきました（20 日間気ままな一人旅）。 

堺では仁徳稜の周囲を歩き、すぐ前の大仙

公園内にある堺市博物館では地元のボラン

ティアの方に丁寧に解説をしていただきま

した。立派な博物館でした。 

住吉大社にも行ってきましたが生憎と土砂

降りの雨の中で太鼓橋が怖かったという記

憶しか残っていません。 

残念ながら卯の花園には気がつきませんで

した。 

植物にとても詳しいのですね！私も塚田さ

んの花の写真を楽しみにしている 1 人です

が花の名前までは…まったくダメです。 

では、新年会でお会いするのを楽しみに。 

脇田（村田）茂子 

 

２７）岩岡夏彦：欠席 

小林様、１月８日は私が所属する囲碁会の

新年会とバッティングするので、残念欠席

します。ところで私の携帯メールアドレス

は 変 更 あ り ま せ ん 。 natsuhiko-

iwaoka@docomo.ne.jp です。どうぞ宜しく 

 

２８）染谷香：欠席 

連絡が遅くなり、ごめんなさい。 

パソコンウィルスに困り、しばらくメール

をやめていました。 

新しいパソコンでメールアドレスも変えて

再開しました。 

会 社 の 行 事 と 重 な り 欠 席 し ま す 。            

染谷 香 

 

２９）鴨脚建夫：欠席 

小林偉昭 様 

御連絡有り難うございます 

私は先月、生化学工業（株）を退職したと

ころです 

新年会は欠席させていただきます 

どうぞよいお年を 

鴨脚建夫 

 



３０）小柳 望：欠席 

小林様 

連絡が遅くなって申し訳ありません。 

出張が入りそうで、今回欠席です。 

済みませんがよろしくお願いします。 

豊島区東池袋 4-5-1-1612 

TEL：03-3980-2469 

小柳 望 

 

３１）飯田良平：欠席 

柴田への連絡 

 

３２）井上哲男：途中参加？欠席？ 

その日はゴルフの予定が入っているので、

クラス会に行くとしてもベストで７時半過

ぎになるでしょう。 

 

３３）後藤勉 

後藤です 

連絡が遅れ申し訳ありませんでした 

出席させて頂きますので 宜しくお願い致

します 

以上 


